

El proceso de la investigación, normalmente es lineal. Las diferentes actividades que realizamos, se suceden una detrás de otra. Algunos modelos, presentan la investigación como una serie de etapas fijas y lineales, con un principio y un final.

Empírica:

Basada en fenómenos que podemos observar en la realidad.

Crítica:

Hace referencia, al hecho, que vamos juzgando continuamente lo que encontramos y lo que hacemos de manera objetiva. Es decir, nuestras preferencias personales quedan aparte.

